
REQUERIMENTO
Nº. 262/08

 
   

“Solicita  informações  ao  Poder 
Executivo  sobre  construção  de 
pistas de skates em São Sebastião”

  
 

Senhor Presidente,
                                    
                                                
                               Considerando que há vários  abaixo-assinados  no Município, 
pedindo a construção de pistas de skates na Costa Sul;

Considerando que  a  recente  pista  de  skate  no  centro  tem 
ajudado ao aumento do número de praticantes, de bairros distantes, que não podem 
se locomover, facilmente.

 
É que:

                       
                     
                          O  Vereador  infra-assinado  nos  termos  regimentais  vigentes 
REQUER seja oficiado ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,  digne-se Sua Excelência 
informar o que segue:
        

 Qual a data prevista para inicio e término da construção 
da pista de skate do Bairro Juqueí?

  
Plenário  da Câmara Municipal,  Sala Vereador ZINO MILITÃO 

DOS SANTOS, 09 de Junho de 2008.

Carlos Augusto de Azevedo Senatore
            Guto Vereador
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